

Reconocer la belleza

Descripción

Salmos 65:8-13

Hace varios años, Dios me impresionó para que disminuyera la velocidad y comenzara a reconocer intencionalmente Su gracia. Para mí, la gracia de Dios se ve más fácilmente en la belleza de Su creación. He reconocido la gracia y la soberanía de Dios a través de amaneceres asombrosos, árboles espectaculares e incluso Sus animales.

Un día, me enteré de una noticia decepcionante; parecía que nada iba bien para mí. Llamé a una amiga para quejarme y me animé a buscar la belleza incluso en mi mal día. Poco después, estaba caminando por un estacionamiento. ¡Ah! estaba! ¡Reconocí la belleza de inmediato! En medio de un gran estacionamiento de concreto, había una pequeña grieta, y de esa grieta creció una sola flor.

Esa flor era un recordatorio visual de la gracia de Dios en nuestras vidas. Todos pasamos por experiencias que dejan heridas, fracturas y cicatrices por las que nunca querríamos volver a pasar. Sin embargo, cuando nos tomamos el tiempo para mirar más profundamente, Dios siempre muestra Su gracia de manera similar a la flor que crece a través de la grieta. Busca los recordatorios de que Su gracia es suficiente.

Autor: Kelly Brown

Fecha de creación

2024/06/18